
                                       

       

                              Conseil d’école  du mardi 27 mars 2018 
 
Etaient présents : 
Enseignants : Mesdames FOURNOL,LE JOLY, ROUILLON, ECHASSOUX,BEUZEBOC 
LARFOUILLUT  
Parents :Mesdames DIAO,LORENCE,GUIHO. 
Mairie:  M.  HOUDOY  
DDEN : Mme Gontard  
Etaient absentes et excusées : 
 Parents : Mesdames  ROUILLARD,SABAS,YSSOUF  
Amicale : Mme REVEL  
 

1) La communication de l’école :        
Un effort a été fait concernant la communication de l’école : le blog 
de l’école  a été construit . En trois mois , il a reçu plus de 700 visites, 
entre 10 et 15 personnes le visitent chaque jour . Les portes ouvertes 
ont permis de faire découvrir l’école à quelques familles avec des 
petits de moins de trois ans . Mme Fournol a travaillé sur le 
référencement de l’école sur les Pages Jaunes mais aussi sur 
Google  car l’école n’était pas référencée sur googlemaps .  

   
        2 )Les effectifs  prévisionnels et la rentrée de septembre 18 : 
      TPS  8                   CP 10 
      PS    5                   CE1 10 
      MS   14                   CE2 28 
      GS   13                 CM1 29 
                                      CM2 19  Total de 136  
Les nouvelles familles ont des difficultés pour s’installer sur Carnac . Des 
efforts sont faits : la crèche donne la priorité aux locaux, 2 projets de 
lotissements liés au PLU ,un dans le secteur du Menec avec une 
vingtaine de logements dont 20% de locatif social et un  projet Bouigues 
avec 45 logements dont 10 logements aidés pour 2020 permettront 
l’installation de nouveaux habitants .  
Concernant la rentrée de septembre , Michèle Daniele ATSEM part en 
retraite . Les effectifs en maternelle ayant un peu baissés ces dernières 
années ; l’année prochaine , les classes maternelles bénéficieront  de 
deux postes d’Atsem le matin et d’un seul l’après-midi . Monsieur Houdoy 

nous indique que cela peut être renégociable en cas de remontée des 
effectifs.    

3)Les projets des classes : 
    a) Les rencontres USEP ( Union Sportive de l’Enseignement 
Public)  Grâce à la prise en charge des frais d’inscription de l’école 
par l’Echo de la Récré que nous remercions  , les classes de la 
moyenne section jusqu’au CM2 ( la classe de petite section n’est pas 
inscrite : ses  élèves étant trop jeunes ) ont participé ou vont 
participer à un certain nombre de rencontres  sportives (mater’athlé,  
basket , bals bretons …) Ces rencontres donnent un but  aux 
apprentissages sportifs à l’école .  
       b) sorties ou voyage de fin d’année : 
     CP/CE1 et CE1/CE2 :  Le 19 juin Sortie à la journée à Melrand 
,village de l’an mil . 
     CE2/CM1 et CM1/CM2 les 18 et 19 juin voyage au Puy du Fou  
     PS1/PS2  Sortie au Zoo de Branféré  18 mai.  
      MS/GS     Sortie  à  Parc de la Préhistoire  18 mai . 

 
Une question est posée concernant les classes de neige . En 2017 , lors 
du dernier voyage ,les élèves du CE2 au CM2 sont partis à la neige. 
Quand les CE2 de cette année-là seront en 6e en 2020 ,il  devrait y avoir  
un nouveau départ .  Il a été évoqué en 2019 ,un départ en classe-
volcans . 
Une autre question est posée concernant les séjours à l’île d’Arz qui 
étaient organisés  grâce à la connaissance de la navigation sur le golfe 
du Morbihan et l’expertise de monsieur Ronan Guillet  mais celui-ci ne 
fait plus partie du personnel de Yachtclub.  
Les  sorties ou séjours des classes  sont des projets de classe et non de 
niveau : ce qui explique  que les enfants d’un même niveau appartenant 
à des classes différentes  ne font pas forcément les mêmes sorties mais  
peuvent faire  des visites différentes mais pédagogiquement aussi 
intéressantes.  
   
            4) L’Echo de la récré : Mme Revel présidente de l’Amicale a été 
invitée mais n’a pas pu être présente ce soir . L’Echo de la récré est 
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l’Amicale des parents de l’école . Elle permet de financer des activités et 
d’apporter un « confort » pour les élèves . Elle donne en début d’année 
150 euros par classe . Elle a financé l’inscription à l’Usep  et le cinéma 
de Noël pour les élémentaires (Le transport du cinéma  a été financé par 
la coopérative générale de l’école ).   Le cinéma de Noël (et son 
transport)  pour les maternelles est financé par la mairie.  
La chasse aux œufs organisée par l’Echo aura lieu le 15 avril  au parc 
Césarine .  Il n’est plus possible de la faire dans les menhirs.  
Chacun a bien conscience que  l’aide financière apportée par l’Amicale 
est importante  pour l’école  et qu’elle doit être utilisée avec parcimonie.  
5) Les temps de travail des enseignantes : 
 Les enseignantes de l’école travaillent 24 heures par semaine  devant 
élèves mais il  y a aussi le temps de préparation des cours  , de 
corrections , photocopies ,préparations matérielles…plus un forfait de 
108heures ( activités complémentaires au projet d’école , travaux en 
équipes  ,formations magistère sur ordinateur  et en présentiel , relation 
avec les parents , conseils d’école( 6h)… )   Le temps de travail est 
d’environ 44 heures par semaine . Lors des sorties à la journée  ou des 
voyages scolaires , le temps de travail supplémentaire de l’enseignante 
en plus des 6 heures de classe n’est pas rémunéré. 
 
6)Le restaurant scolaire:      
    a) Le problème avec la chaudière : Un incident avec la chaudière a 
empêché les 500 élèves de déjeuner au restaurant scolaire pendant une 
semaine. Il est à noter que le problème a été particulièrement bien géré 
par la mairie et par le personnel de la cantine  malgré la difficulté .  
Les élèves de notre école ont déjeuné dans la  salle de la rotonde et les 
repas ont été livrés sur place et préparés sur Vannes. 
     b) Concernant le nouveau restaurant scolaire, le dépôt du permis de 
construire est  à l’ordre  du jour du conseil municipal du 6 avril .  
 
7) Les travaux :  
    a) Les sanitaires de l’élémentaire : Les sanitaires garçons ont été 
endommagés lors d’une intrusion il y a quelques semaines.  La réfection 
des sanitaires filles et garçons a été inscrite au budget mairie .  

    b) Les  préaux :  Un préau pour la maternelle a été installé dans la 
cour . Le préau élémentaire  va être repeint .  
   c) Les jeux de la cour maternelle :  vont être changés . 
   d) Nouveau photocopieur : L’école bénéficie d’un nouveau 
photocopieur couleur depuis janvier .  

        
                                                 Pour le conseil                                              
 

 

                                                         La Directrice  
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